
デクラスとネサラ・ゲサラ ② ８月７日

いよいよ、デクラス（情報開示）が開始され、世界の多くの国々で、ネサラ・ゲサラが実行されてゆく日が

近づいてきました。 ７月末までに開始される可能性が高いのではないかと思っていましたが、

東京オリンピックの実況放送が７月２３日から始まったので、オリンピックが終わる８月８日以降に

なるのではないかと思っています。 デクラスの開始は、同時に、これまで隠密裏に行われてきた

犯罪人の逮捕が、オープンに行われるようになるからです。

オリンピック期間中のデクラスは、オリンピックをぶち壊すことになります。

８月２４日～９月５日のパラリンピックにも支障が出ない方法でデクラスがなされるのではないでしょうか。

オリンピック後の８月９日以降にデクラスが開始され、パラリンピック開始の８月２４日までに終わるか、

一時中断するというスケジュールの可能性が高いと思っています。

まず、アメリカで開始され、それと同時か、少し遅れるかして日本でも始まるのではないかと思っています。

また、８月には、現在４つの州で行われている大統領選挙の監査結果の一部が発表されるので、

選挙不正が明らかになり、トランプ大統領が当選していたことが明確になりそうなのです。

デクラスの具体的な方法や内容について地球連合（アースアライアンス）は公開していないので、

私にも、日本ではどのような方法でデクラスが行われるのか明確ではありません。

全てのテレビ放送で行われるのか、一部のテレビ局のみで放送されるのかは分かりません。

インターネットでも聞けるようですが、詳細は分かりません、

１日にどれほどの時間行われるのか、何日ほど続くのかも分かりません。

デクラスはアメリカのアライアンスと軍事政権が主体となって、トランプ大統領が行うものです。

ディープステートに浸食されているテレビ局側も、処罰を恐れて、放送するのではないでしょうか。

デクラスが始まれば、次第に強烈なインパクトを日本中の人々に与えてゆくだろうと思っています。

デクラスの主要な目的の一つは、ディープステートの主要なメンバーがこれまで世界中で行ってきた、

多くの子供達を誘拐し、児童性愛の対象としたり、何百年も続いてきた子供を食べる悪魔崇拝儀式の

対象としたり、死ぬほどの恐怖を受けた子供が分泌する若返りの成分アルデノクロムを抽出したり、

してきたことを公表することのようです。

そして、信じられないことですが、日本では悪魔崇拝儀式はありませんでしたが、誘拐した子供を

幽閉し、アルデノクロムを製造する地下基地が何ヶ所かあったそうです。

そのことに関与した主要な人物は、すでに在日米軍によって極秘裏に処刑されたようです。

私は、このことがデクラスによって公になった時、日本中が大パニックなるのではないかと思っています。

また、デクラスでは、ディープステートが弊害の多いコロナワクチンを普及させるために、多くの国々の

政治家や医療団体やメディアを使って、いかに卑劣な戦略を用いてきたのかも公表されることでしょう。

日本のディープステートの一つは創価学会です。

私もこのことは最近になって初めて知り非常に驚きました。

それまでは、自民党が過半数を確保するために公明党と組んでいるのだと思っていました。

ところが、創価学会が膨大な資金力を使って、自民党の多くの議員に影響力を持っていたのです。

日本政府がファイザーワクチンの接種に熱心なのは、アメリカの創価学会ＵＳＡがファイザー社を

牛耳っていて、巨額の利権が入るからなのです。

日本のファイザーワクチン利権は、創価学会傘下のファイザー日本法人を通じて創価学会が

握っています。



https://www.youtube.com/watch?v=e9zYlimmbUA

デクラス後には、これらのことも表面化し、

利権に走り、国民の健康を蝕んできた

日本の医療制度の改革も行われてゆくこと

でしょう。

世界で戦争・紛争を引き起こしてきたディープ

ステートの諜報活動組織はアメリカのCIAです。

終戦後にCIAは日本を支配するために

政界、経済界、教育界、メディア、ヤクザ組織に、

様々な布石を行ってきました。 政治家、経済人、

創価学会、日本キリスト教団、メディア、芸能界、

同和、ヤクザ組織を支配してきました。

②

残念なことに、CIAや創価学会やヤクザ組織は日本皇室にも深く浸透してゆきました。

日本皇室の闇が表面化すると、真面目な日本の保守派の人々は激しく動揺することでしょう。

彼らは、日本皇室こそ、２千年以上続いてきた世界でも類例のない血統であり、天皇が人民に尽くし

てきた多くの伝承があることを誇りに思っているからです。

私は捏造された古事記や日本書紀を信じていませんし、明治天皇は すり替えられたと確信して

いますが、このホームページで、昭和天皇を賛美する逸話を多く挿入しているほどの皇室好きでした。

新天皇陛下の195カ国の代表らも招いた令和元年10月22日の「即位礼正殿の儀」で、儀式が始まる

直前に雨がやみ、皇居の上空に虹が出現したことに感動し、虹の画像を知人に配ったりもしました。

令和元年の皇室の様々な行事のテレビ報道での、多くの国民の熱狂ぶりも大変なものでした。

多くの国民も皇室の闇の表面化には、ショックを受け、直ちに受け入れることはできないことでしょう。

中国共産党、韓国、朝鮮総連、韓国民団、も、日本の政界や経済界やメディアに深く浸透してきました。

下記の動画は、民主党・鳩山由紀夫・内閣が成立した、２００９年８月３０日の総選挙直前に、

フランスの国営テレビが、日本特集を組んで放映したものです。 必見です。

多くのフランス人が、民主党の危険性を知ったのに、ほとんどの日本人（私も）は知りませんでした。

中国問題 マスコミ内部の工作員 日本が危機
451,884 回視聴 2010/09/27

kink322 チャンネル登録者数 1550人

フランス国営テレビ!?が日本の実態について解説します。

日本の危機的状況が、この1本ですべて分かる入門用動画です。

日本のマスコミは真実を国民に伝えません。

それは、中国や韓国の工作員がマスコミ全体に浸透しているからであり、韓国や中国のための政策を

行う民主党に政権を交代させれば、さらに多くの日本人の税金をあらゆる名目で中国人や韓国人に

使うことができ、日本経済を永遠に搾取することができます。



https://www.youtube.com/watch?v=w1553oKGzes

ネサラ・ゲサラ（世界経済の安全保障と改革法）は、アメリカで行うのをネサラと言い、その他の国々で

行うのをゲサラと言います。 デクラス開始後に各国で犯罪人の大量逮捕が行われ、総選挙が実施され、

新しい内閣の下で実施されてゆくそうです。

ネサラ・ゲサラ中で最も重要なのが、量子コンピューターによる世界の金融制度の改革だそうです。

日本の経済や通貨を牛耳ってきたのがBIS（国際決済銀行）傘下の日本銀行で、日本国民から、

巧妙な からくり で莫大なお金を搾取する現在の通貨制度を運用してきました。

すでに量子コンピューターは稼働していて、ゲサラ発動後に、世界の全ての銀行の金融取引が

QFS（量子金融システム）に順次に切り替わってゆきます。

そして、金融改革で重要な役割を果たすのが、日本なのだそうです。

「デクラスとネサラ・ゲサラ ①」の、アースアライアンスから石川様への６回目（ ２０２０年１２月１９日 ）

の通知に 「来年から日本はあることの世界の中心となります。

言い方を変えれば、ある事の世界の入り口と なるでしょう。 その準備も既にできております。 」

とのメッセージがありましたが、このことだったのでしょう。

ネサラ・ゲサラ（世界経済の安全保障と改革法）

日本人は優れた資質を持ち、勤勉に働いてきたのですが、真実を知らされずに様々なディープステート

のフェイクニュースを鵜呑みにし、騙され、搾取され続けてきたのです。

２０１７年にトランプ大統領が登場してからは、アースアライアンス とトランプ大統領はディープステートと

激しいバトルを繰り返して、２０２０年には、アメリカ国外の諜報活動をするCIAの力をかなり弱めることが

できたようです。 デクラス後には、闇の全てが明らかになり、大きなショックを伴いながらも、全世界で

改善、改革がなされてゆくことでしょう。

第113回 スパイ防止法①「日本には『スパイ防止法』がない！？」
4,085 回視聴 2020/01/17 U-ONE TV チャンネル登録者数 2.11万人

皆さんは「スパイ防止法」という法律をご存じでしょうか。

おそらく若い世代の方々には、「そんなものは聞いたことがない」という方が

多いでしょう。なぜなら、日本にはスパイ防止法という法律はないからです。

今回から「スパイ防止法」をテーマに取り上げます。

スパイ防止法とはどのような法律なのか、スパイとはどういう存在なのか、

日本のスパイ事情はどうなっているのかなど、分かりやすく解説します。

日本がスパイ天国であることは世界の常識だそうです。

なぜなら、世界で日本だけに 「スパイ防止法」 が無いからだそうです。 私も知りませんでした。

CIAや中国や韓国のスパイが牛耳っている日本の政府やメディアは、この話題を報道しないのです。

スパイ防止法とはどのような法律なのか。

下記の動画は是非ご覧ください。

③



https://www.youtube.com/watch?v=uO5ixIb2xq0

なぜ、現在の世界の貨幣制度を、QFS（量子金融システム）に変える必要性があるのかを

分かりやすく解説している動画です。
④

打倒DS!トラ氏公言「我々はDSを手中におさめた！」
13,100 回視聴 2021/07/06 ゆーたろー【Make World Great Again】 チャンネル登録者数 1.4万人

先日7/3（日本時間7/4）フロリダでトランプラリーが行われました。 ますますカリスマ性がアップしたトラ氏の

演説に観客は熱狂し 大変盛り上がったイベントとなりました。 その演説の中でトラ氏は「我々はDSを手中に

おさめた！」と発言。 次のラリーでもそれについて話すことを示唆しました。 今回はこのDSについて、

特にDSの力の源となっている 彼らが作り上げた金融システムについてみていきたいと思います。

アメリカ政府はFRBが発行したドル紙幣をもらい、

国民の税金から集めたお金で、FRBに利息を

支払っている

世界の人々が銀行に支払う利息の大部分は、

中央銀行（日本は日銀）に集められ、その大部分が

ディープステートが運営するBIS（国際決済銀行）に

集められる。

アメリカ政府にドル紙幣の発行権がなく、

ドル紙幣を発行するFRBに、アメリカ政府が利息を

支払うというディープステートの金融制度を

廃止しようとした大統領は、暗殺や暗殺未遂にあって

きました。

ケネディ大統領暗殺後に、米軍の一部の人たちが

結束して立ち上がりました（ホワイトハット）。

現在のアースアライアンスとトランプ大統領の中核です。

ネサラ・ゲサラのQFS（量子金融システム）では、

今まで銀行に支払っていた利息分のお金のほとんどが、

払わなくてもよくなります。



https://www.youtube.com/watch?v=4cnKYTw3VcE

https://www.youtube.com/watch?v=zzAayK-DDIo

QFS（量子金融システム）について、分かりやすく解説している動画を下記に紹介いたします。

QFS量子金融システムの信憑性は？（スイスの金融会社で紹介）
8,741 回視聴 2021/07/01
ゆーたろー【Make World Great Again】 チャンネル登録者数 1.4万人

7月に入り今年も後半戦の開始となりましたが、6月中にもQ的界隈では

何か起きる起きるって言われていましたが、日々断片的に何かが起こり

そうな出来事はあるのですが、世界緊急放送のような世界が変わるような

大きな出来事は特になく、期待していた人たちにとっては若干肩透かし感

もあると思います。といった中で、期待されるQFS量子金融システムについて、

Q的情報サイトではなく、スイスの金融会社のサイトで過去に紹介されていた

ので、これは信憑性があるのではないか？といったお話です。

ベーシックインカム（定額給付金 ）について解説している動画を下記にご紹介いたします。

全て正確な情報とは断言できませんが、おおよその概要としては参考になると思います。

バチカン破綻！ ネサラゲサラ発動？ ベーシックインカム定額給付金

トランプ大統領 量子金融システム NESARAGESARA 
都市伝説じゃないよ！ 金融リセット！
2,951 回視聴 2021/03/16 楽々解決塾真弓チャンネル 登録者数 1250人

トランプ軍事政権がバチカンから全世界のGDPの4万年分、3億兆円以上の金を押収したそうです。

これを全世界に配布してゆくそうです。

ネサラ・ゲサラのベーシックインカムになると、一人当たり２２万円、３人家族だと６６万円毎月もらえる

という都市伝説もあります。

⑤

ネサラ・ゲサラ ⑱ 人道目的のために、集積された莫大な額にのぼる前代未聞の資産の放出。

私たちにとって、国がお金を配布してくれる、この項目が最も関心があるのですが、

アースアライアンスが具体的なことを言っていないため、様々な情報がネットに流れていて、正確なことは

まったく分からない状況です。

ネサラ・ゲサラに基づいて発行されるお金は、金などの財宝の裏付けのあるお金なので、

すでに、莫大な金や財宝をアースアライアンスはディープステートから取得してきたそうです。

アースアライアンスは、すでに日本にも莫大な金や財宝を配り終わったと言っていましたが、

誰が保管しているのでしょうか。

デクラス後の新しい日本政府が、まず国民全員に一時金を渡し、その後にお金の心配をせずに

暮らせるようなお金の分配方法のシステムが発表されるようです。

実行されるのは、１年ほど後のことになるのかもしれません。



上記の動画のバチカンから押収した金だけがベーシックインカム（定額給付金 ）の元になっていると

いう解説は、正確ではありません。 また、３億兆円の金塊という量も疑問です。

ホワイトハットはケネディ大統領の暗殺の直後から活動を開始しており、ディープステートの、不正に

蓄財した金や資産を世界中で押収してきたそうです。 ホワイトハットは、アースアライアンスが結成

される以前に、日本からも、莫大なな金や宝石を押収したそうです。

日本皇室（昭和天皇）が所有していた、という情報を知った時は、私はかなりのショックを受けました。

また、日本皇室は、第２次世界大戦中に、日本軍がアジアの多くの国々で略奪した莫大な量の金塊や

宝石を、現在も日本やアジアの各地の秘密の地下施設に保管しているそうです。

金の裏付けが必要な世界の金融制度の改革が日本から始まるのは、日本皇室が、莫大な量の金塊を

現在も隠密に所有しているからなのかもしれません。

デクラス後に、アースアライアンスやトランプ大統領より、真実が公表され、皇室が隠している莫大な

金塊の存在が明らかになることでしょう。

⑥

古事記と日本書記

上記の２ページで 「私は捏造された古事記や日本書紀を信じていません」 と述べましたが、

真実の皇室や天皇の歴史を推察するためには重要なことなので、すこし詳しく解説いたします。

古事記や日本書記には、卑弥呼や邪馬台国のことがまったく書かれていません。

中国の「魏志倭人伝」には、卑弥呼と邪馬台国のことが詳細に記述されています。

「魏志倭人伝」よりの抜粋
その国は、元々は、また（狗奴国と同じように）男子を王と為していた。居住して七、八十年後、倭国は乱れ

互いに攻撃しあって年を経た。 そこで、一女子を共に立てて王と為した。 名は卑弥呼という。

鬼道の祀りを行い人々をうまく惑わせた。非常に高齢で、夫はいないが、弟がいて国を治めるのを助けている。

王となってから、まみえた者はわずかしかいない。侍女千人を用いるが（指示もなく）自律的に侍り、

ただ、男子一人がいて、飲食物を運んだり言葉を伝えたりするため、女王の住んでいる所に出入りしている。

宮殿や高楼は城柵が厳重に作られ、常に人がいて、武器を持ち守衛している。

景初二年（238）六月、倭の女王は、大夫の難升米等を派遣して帯方郡に至り、天子にお目通りして献上品を

ささげたいと求めた。太守の劉夏は官吏を派遣し、難升米等を引率して送らせ、都（洛陽）に至った。

制詔、親魏倭王卑弥呼。

帯方太守、劉夏が使者を派遣し、汝の大夫、難升米と次使、都市牛利を送り、汝の献上した男の生口四人、

女の生口六人、班布二匹二丈をささげて到着した。汝の住んでいる所は遠いという表現を越えている。

すなわち使者を派遣し、貢ぎ献じるのは汝の忠孝のあらわれである。 私は汝をはなはだいとおしく思う。

今、汝を以て親魏倭王と為し、金印紫綬を仮し(与え)、装封して帯方太守に付すことで仮（かり）に授けておく。

汝は種族の者を安んじ落ち着かせるそのことで、（私に）孝順を為すよう勉めよ。

卑弥呼は死に、冢を大きく作った。直径は百余歩。徇葬者は男女の奴隷、百余人である。

さらに男王を立てたが、国中が不服で互いに殺しあった。当時千余人が殺された。

また、卑弥呼の宗女、十三歳の壱与（イヨ）を立てて王と為し、国中が遂に安定した。

中国の魏の時代に、「魏志倭人伝」で このように詳細に記述されている、卑弥呼や邪馬台国のことが、

古事記や日本書記に全く記述されていないのは、何故なのでしょうか。



https://m-repo.lib.meiji.ac.jp/dspace/bitstream/10291/20506/1/bungeikenkyu_139_123.pdf

古事記や日本書記の作成者達が「魏志倭人伝」のことを知っていながら、あえて卑弥呼や

邪馬台国のことを隠蔽したのは、北九州から進軍してきた神武天皇が、奈良の桜井の邪馬台国を

滅ぼし、邪馬台国連合の豪族を次々に制圧し、ヤマト政権を創ったので、天皇家が邪馬台国の正当な

継承者ではないことを隠したかった、 という説に私は信憑性を感じています。
（神武天皇は朝鮮半島を経て北九州に定着していた豪族の武将の一人とのこと）

７１２年に奉納された「古事記」は、真実を隠蔽するために創作された、神話というフィクションです。

古事記の作成を命じた天武天皇が、古事記の編纂以前にあった、関西の有力豪族の歴史書や伝承を

すべて没収・隠蔽したので、歴史家が日本の古代史の真実を推察することが、困難な状況になりました。

天武天皇は、古事記に記された天照大神を祀る場所に、伊勢神宮を選び、内宮を造営しました。

しかし、その後の１２００年間、歴代天皇は誰一人として伊勢神宮に参拝しなかったのです。

明治天皇が伊勢神宮に参拝してから、天皇の伊勢神宮参拝が始まったのです。

明治までの日本皇室は神仏習合の風習を続けていたのです。

皇室の行事にも多くの仏式が採用されていました。

推古天皇の摂政、聖徳太子が、百済、高句麗の仏教や建築技術を積極的に取り入れ、

日本神道も否定せず、以降の神仏習合の礎を築いたおかげで、奈良時代には仏教文化が開花し、

東大寺も建立され、日本皇室の神仏習合化も始まってゆきました。

聖徳太子が導入した法隆寺や四天王寺の高層建築技術は、当時の神道の建築技術に比べて、

革命的に高水準だったのです。 当時の多くの建物が、かやぶき屋根から、瓦屋根に変わっても

ゆきました。 仏教を主体とする神仏習合の風習は、以降の日本の宗教と文化と精神の中核となって

ゆきました。 多くの有能な様々な技術者も渡来し、日本に様々な技術を伝えてゆきました。

聖徳太子は、古代の文明開化の立役者だったのです。

日本書記では、聖徳太子は聖人としての逸話が紹介されています。

聖徳太子には、若き太子を指導した仏教の師、高句麗僧の恵慈がいました。

聖徳太子が、 優れた政治家 （和をもって貴しとなし、で始まる１７条憲法の制定）、

優れた外交官 （「日出ずる処の天子、書を日没する処の天子に致す、恙無きや」の序文の親書を、

隋が高句麗遠征で疲弊している時期に、遣隋使の小野妹子から隋の煬帝に渡し、

煬帝を激怒させながらも、隋との対等外交に成功する）、

優れた仏教の指導者、 になれたのも、２０年間の恵慈の存在が非常に大きかったようです。

恵慈も、太子の資質と活動を賛美し、太子が亡くなった報を聞いた時は、嘆き悲しんだそうです。

⑦

幕末まで神仏習合の風習が続いてきたのですが、明治維新後に、日本の仏教は大打撃を受けます。

明治政府が仏教を弾圧・排斥する狂信的な廃仏希釈を始めたのです。

日本全国で奈良朝以来のおびただしい数の貴重な仏像、仏具、寺院が破壊され、僧侶は激しい弾圧

を受け、還俗（げんぞく）を強制されたりしました。

狂信的な仏教弾圧を主導したのは、明治政府の重鎮の誰なのでしょうか？

すり替えられた明治天皇には、何の権限もありませんでした。

しかし、多くの仏像や仏教美術を破壊できても、日本国民に深く根付いていた多様な仏教精神を変える

ことはできませんでした。 多くの宗派の仏教徒の活動で、廃仏希釈は衰退してゆきました。

すり替えられた明治天皇に関する動画を下記に紹介します。 必見です。

高句麗僧慧慈と聖徳太子 金任仲 著 · ２０１９年 日本書紀 元亨釈書 三国仏法伝通縁起 より ２１ ページ



https://www.youtube.com/watch?v=m8JMgUB4-vE

https://www.youtube.com/watch?v=47O8f7BPb-Y

https://www.youtube.com/watch?v=xa1-oY3wb6k

#12 100倍驚く！歴史シリーズ【明治天皇すり替え証拠写真はこれ ! 】
87,731 回視聴 2019/10/30
Kajiチャンネル -加治将一- チャンネル登録者数 4.06万人

#415 100倍驚く！歴史シリーズ【誰も知らない末路 和宮＝前編＝】

天皇の妹、将軍の妻〜和宮〜隠蔽の日本史をぶった切る！

10,549 回視聴 2021/02/06 【＝後編＝】
Kajiチャンネル -加治将一- チャンネル登録者数 4.06万人

⑧

明治天皇 睦仁親王を知っている人が多い京都から東京に遷都する。

皇居でも人に会う時は、緞帳（どんちょう）の中に居て、顔を見せず、声も出さなかったそうです。

西郷隆盛の要請で、そばに仕えた、剣豪 山岡鉄舟と腕相撲をして、一勝一敗だったという。
伊藤博文

大室寅之助 と家が近く、寅之助 が小さい時からの世話役だった。 長州の密偵で、孝明天皇など、多くの

敵対者を暗殺したと言われている。 明治天皇を動かす黒幕の一人で、下級武士ながら、初代 の内閣総理大臣

すり替えられた明治天皇

初代 内閣総理大臣

伊藤博文

グイド・フルベッキ
アメリカからの宣教師

西郷隆盛

大室寅之助 （中央の人物）

長州の伊藤博文の力士隊に居た。

南朝の血筋を持つ。

明治維新の直前に、暗殺された

北朝最後の天皇:孝明天皇の

皇子：睦仁親王とすり替えられる。

睦仁親王は幼少より「虚弱体質」で

元治元年(1864)年の「禁門の変」

の際、砲音と女官達の悲鳴に驚い

た睦仁親王（当時13才）は、「失神」

したそうです。
大室寅之 明治天皇

伊藤博

睦仁親王の叔母の和宮の遺体

横向きに寝て、全裸で副葬品は無く、

左手も無い

フルベッキ写真



ここまでの明治天皇の写真は、対国外に対して

準備されたものですが、この頃から国民に対して

天皇制統治を視覚的に認識させるために、

天皇の写真が全国の学校などに下賜されるよう

になります。この目的のために、お雇い外人で

紙幣の原画の意匠・彫刻・印刷たずさわっていた

イタリア人であるエドアルド・キヨッソーネによって

天皇を隠れて観察し、コンテ画（擦筆画）が描かれ

ます。この画を内田死後の宮廷写真師であった

丸木利陽（りよう）が1888年に写真に撮影・焼き付

けをし、これが公式な「御真影」とされました。

この写真は正規の下賜ルート以外に、非正規な

ルートを経て多く複製・販売され、最も有名な御真影

となっていきます。

日本が開国し、海外の要人との

付き合いが始まるようになると、

日本の元首である天皇の写真を

求められるようになります。

そこで、明治天皇の写真が

撮影されることになり、1872年

（明治５年）、内田九一（くいち）

によって、明治天皇・皇后・

皇太后が撮影されました。

その翌年、1973
(明治6)年、内田

九一によって

軍服の明治天皇が

撮影されます。

⑨遺影・考９- 絵でできた肖像写真－明治天皇の御真影
Posted on 2018年4月8日 by 久門 易

明治天皇の実物写真は、日本国内では厳重に

隠蔽されました。

「明治維新の ディープステート と 光の戦士」 という項目の作成で資料を集めていましたが、

あまりにも時間がかかり過ぎるので、今回は省略し、簡潔な説明のみにいたします。

清国とのアヘン戦争で有名な、イギリスの貿易商社ジャーディン＝マセソン商会が、莫大な資金を投じて

伊藤博文などの勤皇の志士の多くを取り込み、日本支配を目指して暗躍している時に、マセソン商会の

危険性を熟知しているフルベッキが、多くの有能な各藩の藩士を明治政府に推挙し、マセソン商会の

支配力を弱め、明治の文明開化に貢献しました。

総理大臣、そして世界恐慌時も含め、７回の大蔵大臣を務めた高橋是清も

フルベッキを恩人と仰ぎ、「明治維新の重鎮でフルベッキ先生に相談しなかった、

お世話にならなかった人はいない」と断言しています。

グイド・フルベッキ
（1830年1月23日 - 1898年3月10日）は、オランダ出身[2]で、アメリカ合衆国に移民し、

日本にキリスト教オランダ改革派宣教師として派遣され活躍した法学者・神学者・宣教師。

明治維新の ディープステート と 光の戦士

日本の大恩人 明治維新における フルベッキ の多大な功績



https://ameblo.jp/cobrameditation/entry-12668228856.html

メゾベッドとは？ メゾベッドは何時から公開される？

もう一つ作成しようとしたことは、明治時代に、日本女性を騙して、売春婦として売ったことです。

しかし、その詳細があまりにも悲惨で、エロ黒く、ここで詳細を記述することはやめました。

簡潔に記述いたします。

マセソン商会、福沢諭吉、三菱財閥日本郵船、天皇財閥が、シンジケートを組み、

日本の若い乙女たちを海外に売り飛ばしたのです。

貧しい農村の女性には『海外で豊かな生活』が出来る、三度、三度の飯も出る、とダマシ、

良家の娘達には『洋裁学校を紹介する』とダマシ、数十万人から５０万人の乙女たちが、

天皇の言葉を信じて応募したものの、売春婦として東南アジアや米国など、世界各地の

売春組織に売られてゆき、性奴隷にされ、残酷で悲惨な短い生涯を終えました。

山田盟子の『ウサギたちが渡った断魂橋』、他、参照。

貧しい農村出の娘もたくさんいたが、幸せで健全な家庭に育った若い女性達も多くあり、

「健全な処女女性を売春婦」として「売却」する事で、欧米の売春業者から

女性１人あたり数千円、当時普通の会社員であれば１０数年分の給与額を手に入れていた。

明治４０年の年収 庶民（１５０円～６００円） 軍人では軍曹（２００円）、少尉（４４０円）

実際には、明治天皇には、重大な事の決定権はありません。

伊藤博文は、天皇に多くのダイヤや宝石を買わし、自身の女性遊びに使ったりもしていました。

この卑劣なプロジェクトに伊藤博文が関与しているのは間違いありません。

日本の偉人中の偉人と評価の高い福沢諭吉は、
「賤業婦人の海外に出稼ぎするを公然許可するべきこそ得策なれ」（『福沢諭吉全集』第十五巻）

と主張しているそうです。

傘下のグラバー商会は艦船、武器、火薬は売ったけれども、アヘンがまったく売れなかった

マセソン商会が、シンパの、伊藤博文、福沢諭吉、らの力借りて、売春シンジケートを組んだ

のだと思います。

⑩福沢諭吉と明治天皇の闇

驚異の治療設備、メゾベッドに関する情報はネットにかなり投稿されていますが、

アライアンスもトランプ大統領も、その存在をほのめかすだけで、詳細は公表されていません。

ここでは、私が信憑性を感じている記事だけをご紹介いたします。

海野いるか堂 / IRUKA RESISTANCE
COBRA関連記事 メドベッド（医療ベッド）の量子ヒーリング技術



メドベッド（医療ベッド）の量子的なヒーリング技術

by スーザン・プライス｜2021年1月28日｜

世界は今、画期的な「新時代」のヒーリング技術システムへと大きく飛躍しようとしています。

レーザーや医療用ベッドなど、独自の量子技術を駆使した装置で病院が強化され、大手製薬会社は

消滅し、この未来技術が長寿を促進し、脳卒中や心臓病など、不健康の原因となる多くの病気に苦しむ

人々から人類が解放されることを想像してみてください。

周波数ヒーリングと量子装置の技術を通して、日々の人生のトラウマや老化の過程で受けた肉体的、

精神的、感情的な傷や戦いを消し去り、時間の針を戻すことができるような高度なヘルスケアと

メンテナンスを想像してみてください。

これらの製品は近い将来に発売される予定ですが、正確な時期はまだ公表されていません。

Tesla Technologies社とJarad Rand社は、医療用ベッド（メドベッド）の主要な力となっており、

現代のフリーエネルギーを利用した「命の泉」と呼ばれるヒーリング装置を私たちが利用できる

ようになる時期は、早ければ２０２１年後半に展開される可能性があると述べています。

もっとも、社会の環境次第では１０年はかかるとも言われています。

このように、失われた手足や臓器を数時間のうちに成長させることができる医療の進歩は、とても

心躍るものです。 高度な医療技術は、文字通り人間の体内のDNA、RNA、細胞、筋肉、靭帯、骨、

臓器、感覚、システムを若返らせます。 医学ベッドは、完全な健康と幸福の目的地であり、

私たちが知っている文明は今、その旅の途中にあるのです。

この地球を変える「再生技術」と呼ばれる再原子化プロセスが一般に公開されると、医療費が約20％

とほぼゼロになります。 この技術は、少なくとも８０年前から存在していたと言われていますが、

機密扱いとなった後、軍を介して一般に公開されます。

これらの医療の奇跡は、テスラのエネルギーコイルや新しい反重力装置、レプリケーター装置（物質の

複製機）などのフリーエネルギーシステムによって、診断処置、外科的修復、細胞、DNA、再構築、再生

などを行い、支援し、あらゆる人体の欠陥を修正します。

ホログラフィック医療用ベッドには３種類あると言われており、それぞれが特定のヒーリング・モダリティ

を実行し、訓練された医療監督と一緒に使用され、臓器を切除したり、放射線や化学療法を使用したり、

スライスしたりすることなく、私たちの肉体を最も最適な形に戻します。

⑪



臓器、骨、そして体内のすべてのシステムが完全に修復されるので、リハビリの必要もありません。

あまりにも良い話のように聞こえますが、これは癒しの新しい水瓶座の時代への飛躍であり、

間もなく世界中のすべての国がホログラフィック医療ベッドの供給を受ける準備が整うでしょう。

６０００件以上の特許や治療法が導入され、NESARA/GESARAの発表が実現したとき、私たちはこの世界

の貴重な贈り物を受け取るのが近いことを知るでしょう。

これらの量子治療器には、３つの異なる種類と３つ個性的な機能があります。 いずれも、様々な振動や

周波数レベルで動作し、屈折レンズや3Dスキャナー、外科的に精密なレーザーで傷口を開閉します。

これらの量子ヒーリング装置には、膨大な観察技術が搭載されており、診断と修復のセッションの間、

医療従事者は完全な情報を得ることができます。

医療ベッド（メドベッド）は、タキオン粒子とプラズマエネルギーを介した光とエネルギーにより、最小限の

侵襲で最大限の人体修復を行います。 ３つの医療用ベッドはどれも同じような技術で作動しますが、

３つの異なる治療法のために改造されています。

ホログラフィック医療ベッドは、高度ではあるが限定的な人工知能を搭載しており、医療従事者の

人間的なつながりと一緒に働くことで、最大限の治癒を実現する。気密性の高いシースルーの手術用

シールド、細菌や閉所恐怖症の軽減、快適な手足の休息、液体スプレー式麻酔薬、レーザーメス、

レーザーミラー、バイタルサインの感知と表示による診断と分析の識別、コンピュータ制御の手術用

アームなどの機能が装備されています。

操作に使用されるコンピュータは、MRI装置と同様のものですが、医療ベッドは放射線や磁気の代わり

に、亜原子および振動レベルのプラズマエネルギーを使用しています。

人体の生体スキャンを行い、あらゆる欠陥や病気を短時間で正確に診断・治療します。

肉体の隅々やシステムをスキャンし、血液、皮膚、骨、臓器、筋肉、神経、腺、ホルモンの欠陥を

診断・解釈します。 また、この医療ベッドでは、痛みを伴わない血液やDNAの分析を行い、様々な病気

の原因となる遺伝的なマーカーを検索し、修正することができます。

心臓手術、盲腸、帝王切開など、あらゆる手術をレーザーで即座に完了します。

再生医療ベッド共鳴場は、臓器移植を必要とする人、欠損した手足を必要とする人、皮膚移植を

必要とする人、細胞記憶、幹細胞、DNAテンプレートを必要とする人などに効果があり、その用途は

無限で、古い組織や欠損した臓器を再生します。

若返りベッドは、細胞を若返らせ、加齢や記憶の退行療法を行い、トラウマや加齢によって鈍くなった

視覚、聴覚、味覚などの五感を癒します。 また、このセラピー・ベッドは、不要な抑圧された記憶を取り

除き、精神的、感情的な苦痛に耐えてきた多くの犠牲者を支え、癒します。

PTSD（心的外傷後ストレス障害）やトラウマとなった記憶に悩む人々は、このセラピーベッドを使用する

ことで、心と心のつながりを癒し、格差をなくすことができます。 また、若さの基盤とも言われています。

痛みを伴わずに、筋肉の張りや肌のハリを取り戻し、個々のDNAテンプレートや複数の屈折レンズ、

体内時計に働きかけることで、昔のような外見を取り戻すことができます。

私たちは今、無限で創造的な明日の地平線上に座っています。歴史から学び、過去の非主流派を

破壊してきた人々から運命の力を守りましょう。

翻訳 Iruka (+機械翻訳)

⑫



メゾベッドはあまりにも驚異的な宇宙人由来の治療器ですが、メゾベッドの存在は、デクラス後に

発表されるようです。

医療従事者の研修や様々な課題が多く、専用病院で普及してゆくのには、１年以上かかるのでは

ないでしょうか。

しかし、トランプ大統領の現在のエネルギッシュな演説などの映像を見ていると、優先順位を考慮して

必要な人には使用し、医療従事者の研修などで隠密に数台から十数台は現在稼働していると思います。

⑬

明日８月８日はオリンピックの閉会式です。

いよいよ、８月中にはデクラスが始まる可能性が高いと思っています。

しかし、８月２４日～９月５日のパラリンピックはどうなるのでしょうか。

私は、中止や延期になる可能性もあるのではないかと思っています。

デクラスは、日本皇室の闇も暴くからです。

今回は、日本皇室の闇の真相を徹底的に暴きました。

大の皇室好きだった私でしたが、明治以来、皇室を牛耳ってきた卑劣な輩の存在と、天皇の真実を

知って憤りを覚えたからです。

デクラス後に、皇室は残るが、今の天皇家は消滅する、という情報に信憑性を感じています。

デクラスも多くの日本国民に衝撃を与えるでしょうが、天皇家の闇の表面化も大きな悲しみと衝撃を

引き起こすことでしょう。

特に、真面目な日本の保守派の多くの人々は激しく動揺することでしょう。

彼らは、日本皇室こそ、２千年以上続いてきた世界でも類例のない血統であり、天皇が人民に尽くし

てきた多くの伝承があることを誇りに思い、天皇を賛美する多くの具体例を発信してきたからです。

デクラスはいつ開始されるのか？

２０２１年８月７日 松本安生

愛とセックスの秘密

次回は、『愛とセックスの秘密 』 というタイトルで作成する予定です。

イエス・キリストの時代以降、世界の多くの人々のセックス観は、闇の宇宙人やディープステートによって、

歪められてきました。 お互いが安心して愛し合ったセックスは、絶頂の快感を得れたり、悟りの境地へ

と至らしてくれることを隠蔽してきました。

ローマカトリック教会は 女性を汚れた存在とし、男女間の性的情熱を邪悪なもの としてきました。

彼らは、人々が常に恐れたり、怒ることを画策してきたのです。 ディープステートを支配してしてきた

レプタリアンなどの闇の宇宙人の活力源が、人々の恐怖の感情だからなのです。

男尊女卑の制度が、永年に渡って多くの国々で存続してきましたが、２０２０年１２月３日に、世界中で

女性性の目覚めが始まり（「デクラスとネサラ・ゲサラ ① 」の４ページ参）、これからは全ての個人が、

女性性と男性性のバランスをとってゆく時代になってゆくそうです。


